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• Комбайнер ЗАО «Флагман» Александр Крупин не даёт своему 
«Акросу» ни минуты отдыха: надо быстрее убрать ячмень, 

пока погода не помешала. 

Практически все хозяйства 
округа приступили к убор-
ке яровых. К 23 августа по-
леводы обмолотили 2 978 
из плановых 55 149 гекта-
ров (5,4%). Средняя урожай-
ность – 33 центнера.

В лидерах сегодня полево-
ды ЗАО «Флагман». Комбайне-
ры этого хозяйства уже убрали 
860 гектаров зерновых (40%). В 
этом году, как ни тормозила не-
погода весенние полевые ра-
боты, флагманцы одними из 
первых в округе завершили по-
севную, и хлеба здесь созрели 
раньше других. Первым созрел 
ячмень. Его надо убирать, что-
бы колос не стал осыпаться. 

Жатва в хозяйстве органи-
зована крупногрупповым спо-
собом: когда все комбайны и 
уборочная техника работают на 
одном поле. Обмолотили один 
участок, дружно переходят на 
другой. Так специалистам не 
только удобно руководить жат-
вой, но и легче организовать 
любую помощь, к примеру, когда 
возникают какие-либо поломки 
комбайнов, тракторов, занятых 
на отвозке зерна на ток. Орга-
низованно проходят и обеды – 
комбайнеры в одно время оста-
навливают технику на перекур.

Чёткая организация уборки 
позволяет комбайнерам хозяй-
ства за смену обмолачивать до 
100-150 гектаров. При этом от-
дельные комбайнеры успевают 
набирать за день не менее де-
сяти бункеров отборного зер-
на – тракторы с телегами едва 
успевают отвозить намолочен-
ное. Средняя урожайность в хо-
зяйстве не ниже, чем в других 
сельхозпредприятиях округа. 

Во «Флагмане» придерживают-
ся традиционной системы земле-
делия, поэтому стараются по осе-
ни всю площадь перепахать. Как 
только комбайны уходят с поля, 
туда заезжают тракторы с плуга-
ми. По данным агрономической 
службы хозяйства, августовская 
пахота –  это почти чистый пар.

Хорош нынче ячмень и в ЗАО 
«Тобол». С гектара здесь наби-
рают по 36 центнеров. 

Лидирует «Флагман»

 А вот в АО «Лесное» первым 
созрел овёс. С него и начали 
уборку. Набор зерна отменный. 
Гектар даёт в среднем по 44,1 
центнера. Это лучший результат 
в округе. Интересен опыт кре-
стьянского хозяйства «Дружба» 
и ЗАО «Центральное». Прошлой 
осенью они засеяли озимой пше-
ницей 200 и 500 гектаров соот-
ветственно. Посевы хорошо пе-
резимовали, за лето выросли и 
созрели. Пшеница прекрасна! 
Сегодня «Дружба»  уже присту-
пила к её обмолоту. С гектара 
аграрии получают по 35 цент-
неров отличного зерна. 

Помимо зерновых предпри-
ятия округа сегодня убирают и 
картофель. Так, крестьянское 
хозяйство «Дружба» на 22 авгу-
ста второй хлеб выкопало на 23 
гектарах из 1 032. Урожайность в 
этом году высокая – до 500 цент-
неров с гектара. ООО «Простор» 
приступил к рубке капусты. Пря-
мо с поля потребителям  отправ-
лено 250 тонн кочанов отлично-
го качества.

Уборочная страда ещё только 
начинается, и у полеводов впе-
реди ещё очень много работы. 

Борис СОКОЛОВ
Фото автора

t 0C в 4.00 t 0C в 16.00 Атм. давление Осадки
25/08 +7 +18 748
26/08 +13 +20 752
27/08 +12 +19 755

На рабочем совещании в ад-
министрации округа все комму-
нальные службы заверили, что 
основная подготовка котельных 
и сетей к началу отопительно-
го сезона завершена. Осталось 
выполнить незначительные ра-
боты, которые впрямую на каче-
ство отопления не влияют, но с 
эстетической точки зрения тоже 
необходимы. Где-то после ре-
монта нужно покрасить тот же 

котёл, где-то скосить траву возле 
котельных. Регулировку режимов 
оптимальной работы котлов про-
ведут только после пуска газа.

А пока коммунальщики проверя-
ют наличие необходимых докумен-
тов, подтверждающих квалифика-
цию операторов, проводят повер-
ку приборов учёта, ведь впереди – 
проверки из области и получение 
паспортов готовности предприятий.

Александр ПОнОмАрёВ

Зимой будем с теплом
Организации, занимающиеся подготовкой инфраструктур-
ных объектов ЖКХ к работе в зимних условиях, отчитались 
о том, что уже сделали.

• Вот оно, золотое зерно, нового урожая! 

Из муниципального бюджета на 
эти цели выделено свыше 9 мил-
лионов рублей. Большой объём 
работ по ремонту систем канали-
зации, отопления и водоснабжения 
проделан в Боровинской и Лебедёв-
ской школах. В последней приводят 
в порядок ещё и подвал. Деревян-
ные рамы заменят на пластиковые 

в Горюново. Сантехнические поме-
щения будут обновлены в четвёр-
той городской школе. А в школе  № 
2  завершаются электромонтажные 
и оформительские работы в кабине-
те физики. Во всех остальных учеб-
ных заведениях округа косметиче-
ский ремонт уже завершён.

Алексей СЕВОСТЬЯнОВ

Школы в режиме готовности
В округе ремонт школ вышел на финишную прямую. Все 
работы должны быть закончены к 28 августа. 

Наибольшее количество вита-
минного корма завезли на сено-
валы полеводы ЗАО «Тобол» – 
1 955 тонн (133%) вместо наме-
ченных 1 500. В ЗАО «Флагман» 
заготовили 126% сена от потреб-
ности, 117% – в ООО «Возрожде-
ние» и 105% – в «Шестаковское».

Не менее активно полеводы го-
товят и сенаж. Так, аграрии Мичу-

ринской свиноводческой компании 
затрамбовали в траншеи 22 600 
тонн сочного корма при плане 18 
тысяч тонн (125%). А вот флагман-
цы не только законсервировали 
необходимое количество сенажа 
(3 430 тонн), но и первыми в окру-
ге на 100% затрамбовали в тран-
шеи кукурузный силос (3000 тонн).

Борис СОКОЛОВ  

Голодными бурёнки 
не останутся

Механизаторы хозяйств на 23 августа заготовили 5 448 тонн 
сена, что составляет 113% плана.

Её участники – спасатели, по-
лицийские, специалисты админи-
страции округа и члены избира-
тельных комиссий – особое вни-
мание уделяли состоянию автома-
тической пожарной сигнализации, 
источникам внутреннего и внешне-
го противопожарного водоснабже-
ния, первичным средствам пожа-

ротушения и путям эвакуации на 
всех 58 избирательных участках.

Со слов председателя террито-
риальной избирательной комис-
сии округа Светланы Касеновой, 
все помещения, где пройдёт голо-
сование, уже проверены, крупных 
нарушений выявлено не было.

Андрей КОрОСТЕЛёВ

Без нарушений
Чтобы исключить внештатные ситуации на избирательных 
участках в единый день голосования 9 сентября на выбо-
рах губернатора области, в округе на этой неделе работала 
специальная комиссия.
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Агитационный материал опубликован безвозмездно. Публикацию разместил
 кандидат на должность губернатора Тюменской области моор Александр Викторович.

СЕмЬЯ
Я очень люблю своих ро-

дителей. Мой папа – строгий, 
дисциплинированный чело-
век. Очень пунктуальный. Всю 
жизнь проработал на одном 
месте: автомехаником в гара-
же облсовпрофа. Мама не раз 
ему говорила, что он мог бы 
стать хорошим инженером. Он 
отвечал: «Я на своём месте». 
Сейчас ему 68 лет. Папа всег-
да был для меня примером и 
ориентиром. У меня есть пра-
вило: «Если не знаешь, как по-
ступить, то подумай, как посту-
пил бы отец и поступи так же. 
И не ошибёшься».

Мама – учитель математики, 
добрейшей души человек. Она 
никогда не повысит голос. Мо-
жет часами двоечнику объяс-
нять, сколько будет два плюс 
два. Её многие ученики лю-
бят. В общем, преподаватель 
она от Бога. 

Теперь я уже сам муж и отец.
Моя жена Ольга как моя ма-

ма для отца – помощник и со-
ветчик. Вот уже почти четверть 
века как мы вместе. Наша гор-
дость – это дети. Старший сын 
окончил школу с золотой меда-

Александр Моор: 
«ВЫСТУПАЮ ЗА ДИАЛОГ С ЛЮДЬМИ»

Рабочий график кандидата в губернаторы Тюменской 
области очень плотный. За три первых месяца работы 
в новой должности – десятки поездок как по югу, так 
и по автономным округам. Александр Моор активно 
знакомится с регионом. Но и жителям области хочет-
ся больше узнать про него: что за человек, в какой се-
мье вырос, как подбирает команду, что ценит в людях. 
Этот материал – штрихи к портрету Александра Моора 
от первого лица.

лью, учится в МГИМО. Сред-
ний в этом году тоже стал зо-
лотым медалистом. Старшая 
дочь – помощница: успевает и 
хорошо учиться, и возиться с 
младшей сестрёнкой, которой 
всего два года. Кстати, мои де-
ти учились и учатся там же, где 
и я – в обычной школе на ули-
це Пархоменко. 

КОмАнДА
Ты сам не можешь быть семи 

пядей во лбу и всё понимать. 
Поэтому нужна команда – лю-
ди, которые профессиональ-
нее тебя там, где твоих зна-
ний не хватает. Мне не страш-
но брать в команду людей, ко-
торые в чём-то сильнее меня. 
Они хотят расти и развивать-
ся. И я расту вместе с ними.

Принцип подбора команды 
не в том, чтобы набрать людей, 
которые будут говорить, какой 
ты умный, какие правильные 
решения принимаешь! Рабо-
тать надо с теми, кто сопро-
тивляется, кто способен от-
стаивать собственную пози-
цию – только тогда команда 
начнёт действовать и двигать-
ся вперёд.

ПОБЕДЫ
Когда у тебя есть управлен-

ческие победы, ты приобрета-
ешь уверенность в себе и вну-
треннюю готовность к реше-
нию сложных задач. У меня та-
ких побед было несколько. Ес-
ли вспоминать главные, то…

Первая – мы смогли запу-
стить эффективную програм-
му благоустройства дворов. 
Сначала сделали несколько 
дворовых территорий на свой 
вкус. Столкнулись с критикой. 
И сразу перестроили работу. 
Сейчас мы делаем план бла-
гоустройства вместе с жителя-
ми. Приходим во двор с план-
шетами и чертежами, собира-
ем людей и обсуждаем, что они 
хотят. Парковку побольше или 
спортплощадку? Где поставить 
скамейки? Где удобней проло-
жить дорожки? Люди предлага-
ют довольно интересные – на-
пример, в одном большом дво-
ре мы сделали дорожку для 
скандинавской ходьбы. 

Вторая – мы смогли выстро-
ить систему капитальных ре-
монтов, хотя это было очень 
непросто. Сначала люди не 
хотели сдавать взносы на ре-
монт. И это понятно: они со-
мневались в результате. Но 
потом тюменцы поверили. Они 
увидели, что капремонты идут, 
что качество достойное. И сей-
час у нас собираемость взно-
сов – 95%. 

Третья – возрождается про-
мышленная база Тюмени. Ста-
рожилы города помнят, что Тю-
мень была заводской. В 1990-
е годы многие заводы пере-
стали существовать, едини-
цы продержались до 2000-х. 
Сейчас усилиями правитель-
ства области и администрации 
города в Тюмени формирует-
ся новая экономическая база. 
Второе дыхание получили не-

которые старые заводы. В го-
роде по явились предприятия 
нефтехимической, металлур-
гической, фармацевтической 
отрасли. 

ДИАЛОГ С ЛЮДЬмИ
У меня есть идея, которую 

я последовательно вопло-
щаю в жизнь. Хочу создать 
систему вовлечения актив-
ных жителей в обсуждение 
решений, касающихся раз-
вития городской среды. Тог-
да мы смогли бы на постоян-
ной основе внедрять предло-
жения людей в программы, 
которые финансируются за 
счёт бюджета.

Это – хорошая, правильная 
практика. Я выступаю за то, 
чтобы в каждом муниципали-
тете области появились пло-
щадки обсуждения городских 
вопросов и чтобы люди могли 
принимать непосредственное 
участие в развитии своих на-
селённых пунктов.

Мой опыт работы главой ад-
министрации Тюмени доказы-
вает: решения, которые приня-
ты вместе с жителями, оказы-
ваются более эффективными 
и лучше реализуются.

папа всегда был для меня примером и 
ориентиром. у меня есть правило: «если 
не знаешь, как поступить, то подумай, как 
поступил бы отец и поступи так же. и не       
ошибёшься». 

мне не страшно брать в команду людей, 
которые в чём-то сильнее меня. они хо-
тят расти и развиваться. и я расту вме-
сте с ними.

когда у тебя есть управленческие побе-
ды, ты приобретаешь уверенность в се-
бе и внутреннюю готовность к решению 
сложных задач.

Дмитрий Литвинов, служащий, г. За-
водоуковск:

– На портале госуслуг зарегистрирован 
давно. Сегодня пользуюсь им только для 
того, чтобы записаться на приём к врачу 
или оплатить штраф за нарушение пра-
вил дорожного движения. Все остальные 
услуги на портале для меня – тёмный лес. 

Алёна Квиндт, домохозяйка, пос. Ле-
бедёвка:

– Для нас госуслуги как отдушина. Без 
проблем поменяла водительское удостове-
рение и восстановила утерянный паспорт 
транспортного средства: через портал за-
грузила копии всех необходимых свиде-
тельств и справок, выбрала удобное вре-
мя для получения документов в Заводо-
уковской ГИБДД. Считаю, что сэкономила 
и время, и деньги. 

Егор Григорьев, пенсионер, г. Заво-
доуковск:

– Не скажу, что я против, просто аль-
тернатива должна быть. За справкой о 
несудимости пришёл в «Мои докумен-
ты», а мне сказали, что получить её мож-
но только через компьютер на госуслу-
гах. Пользователь я ещё не очень уве-

ренный. Справку-то мне сделали, но 
не знаю, на что я в компьютере нажал, 
только забирать её мне теперь нужно в 
УВД в Тюмени.

Виталий Самосюк, инженер по охра-
не труда, г. Заводоуковск:

– На сайте госуслуг я уже три года. Че-
рез личный кабинет плачу за коммуналь-
ные услуги, газ и электроэнергию, подавал 
заявление на регистрацию купленного ав-
томобиля. Этот сайт позволяет без лиш-
ней беготни решить многие жизненно важ-
ные вопросы. Правда, в последнее время 
не могу через госуслуги записаться к вра-
чу, нет доступа. 

Александр новгородцев, служащий, 
г. Заводоуковск:

– Через личный кабинет оплачиваю ком-
мунальные услуги. Больше к нему не при-
бегаю по причине отсутствия проблем, 
требующих вмешательства извне. 

Елена Бердюгина, бухгалтер, г. За-
водоуковск:

– Нужно было оформить электронный 
школьный дневник – зарегистрировалась 
в госуслугах. Всё просто, понятно и быстро. 
А вот оформить для мужа разрешение на 

право охоты, не зная всех тонкостей дела, 
не получилось.

Иван Кузнецов, пенсионер, г. Заво-
доуковск:

– Перед выходом на заслуженный от-
дых посещал курсы повышения компью-
терной грамотности. Там на занятиях учи-
лись через госуслуги записываться на при-
ём к врачу. Вроде бы всё понял. Но пока, 
когда нужно, иду по старинке в регистра-
туру поликлиники.

Антон Фёдоров, служащий, г. Заво-
доуковск:

– В начале года возникла необходи-
мость поменять права. Узнал через лич-
ный кабинет список необходимых доку-
ментов, там же оплатил госпошлину, за-
писался в ГИБДД на получение уже гото-
вого водительского удостоверения. Бы-
стро и удобно.

Тамара Краснова, замглавы новоза-
имской сельской администрации:

– Лично я – за госуслуги. У меня дав-
но на этом интернет-портале личный ка-
бинет есть. Обращаюсь часто по любым 
вопросам. И родственников своих всех за-
регистрировала.

Госуслуги: за и против?

До 2024 года минтранс рФ намерен 
внедрить новые стандарты обустрой-
ства автодорог.

Минтранс предлагает за шесть лет  вдвое 
увеличить число видеокамер на дорогах: с 
девяти тысяч в 2018 году до 18 990 штук в  
2024.  Причём комплексы  фотовидеофик-
сации планируется устанавливать не толь-
ко на федеральных трассах, но и на доро-
гах регионального или межмуниципально-
го значения. В 2020 году на федеральных 
трассах появятся 300 автоматических пун-
ктов  весогабаритного контроля транспорта, 
а в июле 2021-го на 35 участках дорог об-
щего пользования в пилотном режиме за-
работают технологии  беспроводной связи. 
Это позволит устанавливать пункты контро-
ля нарушений ПДД ( в том числе  режима 
скорости, веса и габаритов) даже в тех ме-
стах, где сейчас это невозможно.

Эти меры направлены на  сохранность 
дорог и повышение безопасности дорож-
ного движения.

В россии создают собственную си-
стему шифрования сим-карт. минком-
связь хочет обязать операторов связи 
повысить степень защиты разговоров 
пользователей.

В частности защитить  сети связи от не-
санкционированного доступа к ним и пере-
даваемой по ним информации. Это выгод-
но абонентам, так как по сети ходит много 
различных вирусов, которые могут проник-
нуть в телефон и «обрушить» сеть мобиль-
ного оператора. 

Сейчас в России операторы связи об-
служивают  около 260 миллионов сим-карт. 
Многие из них произведены в Китае и пока 
точно не смогут отвечать тем требованиям, 
которые прописаны в проекте приказа по 
шифрованию данных на них. Операторам 
связи придётся потратиться на новое отече-
ственное оборудование по идентификации.

В «Почте россии» создан отдел видео-
мониторинга, который по камерам ви-
деонаблюдения (а их установлено уже 
свыше тысячи) отслеживает эффек-
тивность работы почтовых отделений.

В модернизированных отделениях  уста-
навливают также почтоматы, где можно по-
лучить посылку  без обращения к операто-
ру. Сейчас в России  308 таких отделений и 
их число будет расти.  «Почта России» за-
нялась и  ремонтом небольших пунктов  по-
чтовой связи. С начала года отремонтиро-
ваны 862 отделения, в планах к концу года 
– ещё более двух тысяч  отделений.

 Участие гражданина в задержании 
преступника может вознаграждаться 
не только почётной грамотой или меда-
лью, но и полновесным рублём.

В минюсте зарегистрирован приказ МВД, 
где утверждено положение «О назначении  
и выплате полицией вознаграждения за по-
мощь в раскрытии преступлений и  задер-
жании лиц, их совершивших». Гражданин, 
человек без гражданства или иностранец, 
прочитав в СМИ объявление полиции о на-
значении вознаграждения за помощь в рас-
крытии конкретного преступления, может  
эту помощь оказать, а затем в течение се-
ми дней получить обещанную сумму. Выпла-
чивать вознаграждение должны из тех бюд-
жетных средств, которые уже выделены на 
оперативно-розыскную деятельность. Раз-
мер премии будет зависеть от  значимости 
предоставленной информации или меры 
личного участия в задержании преступника.

Генпрокуратура проверила, как чи-
новники в стране исполняют закон о 
борьбе с коррупцией.

 Проверяли  в федеральных органах ис-
полнительной власти, госвласти субъек-
тов РФ, местного самоуправления, в гос-
организациях. В результате к дисципли-
нарной ответственности привлечены 30,7 
тысячи должностных лиц, из них 477 уво-
лены в связи с утратой доверия (в пер-
вом полугодии 2017 года на этом основа-
нии уволены 377 чиновников). Кроме то-
го, по материалам прокурорских проверок 
возбуждено почти  две тысячи уголовных 
дел, к административной ответственности 
привлечены 3,8 тысячи человек.

В основном прокуроры выявили  нару-
шения, связанные с неисполнением гос-
служащими  своих обязанностей, а также 
несоблюдением ими запретов и ограниче-
ний, установленных антикоррупционным  
законодательством. Множество фактов 
коррупции допускается при государствен-
ных и муниципальных закупках, распоря-
жении бюджетными средствами и госиму-
ществом, предоставлении государствен-
ных и муниципальных услуг.

По материалам «российской газеты»



Субботний вечер

это интересно

российскому волейболу – 95 лет!
мир национальностей

рецептик

хозяюшке на заметку

«Заводоуковские вести» 325/08/2018

• В «кабинете» у деда столько интересного: картины, 
пластинки, книги и даже работающий патефон! – 

радуется внучка Владимира Краснова Саша.

Кабачковая икра
Что нужно: 1,5 килограмма кабачков, 750 граммов мор-

кови, 750 граммов лука, стакан томатной пасты, стакан хо-
лодной воды, 0,5 стакана растительного масла, 1,5 столо-
вых ложки соли, столовую ложку сахара, 0,5 чайной лож-
ки молотого перца, два лавровых листа, 70%-ный уксус.

Что делать: овощи порежьте, добавьте воду и то-
матную пасту, варите 1,5 часа. Потом измельчите ово-
щи блендером и снова отправьте в кастрюлю. Добавьте 
масло, соль, сахар, перец, лавровый лист. И снова ва-
рите два часа на медленном огне, периодически поме-
шивая, чтобы не пригорело. Перед раскладкой в банки 
добавьте чайную ложку уксуса.

Ненавистное со школьной скамьи выражение – именно 
этими словами нас загоняли делать уроки. При этом ссыла-
лись на автора фразы, царя Алексея Михайловича Тишай-
шего, который в предисловии к Уставу соколиной охоты соб-
ственноручно приписал: «Делу время и потехе час». Пред-
полагается, что делу следует уделять весьма существенное 
время, а потехе – лишь малый из этого времени час. Но за-
бывается главное. Царь был поэтом, не терпел тавтологии 
и, чтобы не повторять слово «время» дважды, употребил 
его точный синоним – «час». Кстати, в современном поль-
ском «час» как раз и означает «время». Так что понимать 
фразу следует так: «Равное время и делу, и развлечению».

http://www.aif.ru/society/education/slovo_kak_
vorobey_inoskazaniya_iz_nashego_leksikona_

chasto_imeyut_drugoy_smysl

Делу время, потехе час

Полезные советы 
Вильяма Похлёбкина
20 августа 1923 года родился один из самых 

известных исследователей русской кухни – Ви-
льям Васильевич Похлёбкин. С его книг у многих 
начиналось увлечение кулинарией. Вот несколь-
ко его советов, которые пригодятся хозяйкам во 
все времена.

– Не забывайте обсушивать на полотенце мы-
тые сырые продукты перед закладкой их на горя-
чую обработку (мясо, рыбу, птицу, овощи, фрукты).

– Никогда не допускайте долгого бурления (кипе-
ния) воды, супов, компотов и т.п., а также скопле-
ния пара на кухне. Не кипятите масло, не пережи-
гайте растительных жиров, это портит не только 
их вкус, но и вкус подвергаемых тепловой обра-
ботке продуктов.

– Варите супы без крышки. Тщательно снимайте пе-
ну. В мясных супах можно варить под крышкой только 
их мясную часть, а затем крышку снимать. Только в 
таком случае супы будут прозрачны, душисты, вкусны.

– Используйте для панировки только очень сухую 
(подсушенную) муку или очень тонко помолотые су-
хари (до пудрообразного состояния) – это предот-
вратит подгорание пищи, исключит появление ча-
да на кухне.

– Если уже вымешанное тесто для пельменей 
кажется суховатым, не добавляйте воды, заверни-
те тесто во влажное полотенце и оставьте на 10-
15 минут. Пельмени и вареники после извлечения 
из воды нужно обязательно откинуть на сито, дать 
им отстояться, а лишней воде стечь.

«АиФ»

Была среди них и мно-
годетная семья Красно-
вых: Николай Спиридоно-
вич и Роза Тарасовна вы-
растили шесть дочерей и 
три сына.

– Я – сибиряк! – с гор-
достью говорит один из 
сыновей Владимир. – Ну 
да, родился в Чувашии, но 
здесь, в Бигиле, на этой 
самой Первомайской ули-
це мой отчий дом, здесь 
родина моя!

Семидесятые годы про-
шлого столетия Владимир 
Николаевич считает луч-
шими для села. Конечно, 
молодость всегда смотрит 
на мир через розовые очки. 
Но именно тогда сложился 
характер Владимира Крас-
нова, появилась тяга к тех-
нике. Как и все мальчишки, 
он был страстным поклон-
ником мотоциклов: внача-
ле катался на мопеде, за-
тем освоил «Турист», ИЖ 
«Юпитер». Да и сейчас ин-
терес к двухколёсникам не 
пропал – на дворе у Крас-
новых два «Урала», 1965 и 
1985 года выпуска! Влади-
мир Николаевич планирует 
привести оба раритетных 
транспортных средства в 
полный порядок.

В годы учёбы в ГПТУ  № 
28 в Войновке к увлече-
нию техникой добавился 
спорт: стрелковая секция, 
занятия туризмом. В учи-
лище, в одном из походов, 
встретил Владимир Нико-
лаевич и будущую супругу 
Любовь Ивановну.

А с каким упоением 
рассказывает Владимир 
Краснов о своей профес-

сии, нелёгком труде стро-
ителя:

–  Приходишь на пло-
щадку – только котло-
ван под фундамент го-
тов. Грязь, пыль, беспо-
рядок везде. А через год- 
полтора уже стоит новень-
кий дом, люди заселяют-
ся, спасибо нам, строите-
лям, говорят!

Владимир Николаевич – 
мастер на все руки, может 
и дом построить, и пате-
фон починить. Но главное 
своё увлечение он нашёл 
в армии. Служил рядовой 
Краснов в Грузии в вой-
сках правительственной 
связи КГБ СССР. И многие 
солдаты в части пристра-
стились к  созданию кар-
тин из проволоки.

–  У нас мастерство это 
передавалось, можно ска-
зать,  «по наследству» –  от 
дембелей к новобранцам. 
Пришёл я в часть – сразу 
поручили мне проволоку ре-
зать, дело это было обязан-
ностью молоденьких солда-
тиков. Занятие, скажу я вам, 
непростое – всего по три 
миллиметра кусочки нуж-
ны. Но увидишь, как из ма-
люсеньких разно цветных 
обрезочков складываются 
яркие картины – и самому 
хочется попробовать! Ред-
ко кто из моих однополчан 
к концу службы хотя бы од-
ну работу не сделал, –   рас-
сказывает Владимир Нико-
лаевич.

Первую свою картину он 
подарил жене. И назвал её 
«Ожидание».  До сих пор она 
украшает дом Красновых 
– очень жизненной оказа-

Сибиряк родом из Чувашии
«Широка и щедра сибирская земля. Приезжайте 
к нам!» Спецвыпуски газеты «Советское Заура-
лье» с такими аншлагами предназначалиь для 
жителей Чувашии. Сотни представителей этого 
прилежного и трудолюбивого народа потяну-
лись в 1960-1970 годы за Урал.

лась. Часто Любови прихо-
дилось ждать мужа из даль-
них  командировок. Николай 
строил объекты в Тобольске, 
Сургуте, Новосибирске, Пер-
ми и даже в далёкой Мон-
голии.

Своего увлечения Вла-
димир Краснов никогда не 
бросал. Все приспособле-
ния, инструменты, нуж-
ные для создания картин 
из проволоки, постоянно 
были под рукой. Вот толь-
ко свободная минутка на-
ходилась не всегда. По-
этому пенсию он встретил 
с радостью – столько вре-
мени появилось! Конечно, 
дом, хозяйство, машина, 
внуки – каждый день есть 
чем заняться! Но минутку 

для своего любимого дела 
он найдёт всегда. Пинцет, 
бокорезы, резак в руках, 
баночки с разноцветными 
проволочками и лаком на-
готове – и вот на листе фа-
неры появляются изобра-
жения красивых женщин, 
мощных тигров, ярких цве-
тов. А сейчас мастеру ещё 
и внучка Саша помогает: 
выбирает эскизы, раскра-
шивает, сама берёт выжи-
гатель в руки. 

– Третье поколение си-
биряков подрастает! Будет 
кому и мастерство пере-
дать, – уверен Владимир 
Николаевич.

Алексей 
СЕВОСТЬЯнОВ

Фото автора

Любители волейбола отметили солидный юбилей 
спортивной игры турниром по пляжному волей-
болу среди мужских команд.

 В День физкультурника на базе отдыха «Русь» в За-
водоуковске оспаривали первенство команды «Атлант» 
из Ялуторовска, «Ритм», «Согласие», «Интер», «Компо-
зит» и «Динамо» из городского округа. В лидеры вышел 
ялуторовский «Атлант». Вторыми стали спортсмены ко-
манды «Ритм». Волейболисты «Согласия» – третьими. 

 Турнир состоялся при поддержке спонсоров ООО «Со-
гласие», индивидуального предпринимателя Андрея Ко-
согорова, магазинов «Композит» и «Эльдорадо» и Алек-
сандра Спиридонова.

Сергей СЕмёнОВ, 
специалист центра физкультурно-
оздоровительной работы «Ритм»

Мяч в игре


